

SPECIAL NUMERO DES CLUBS ET ACTIVITES PERI-SCOLAIRES

Tous en coeur

Avez-vous déjà entendu parler de la chorale du collège ? C'est une activité qui se déroule chaque jeudi de 13h à 14h. Mesdames Giacobbo et Pelissou, professeures d'éducation musicale et son assistant M. Duffo encadrent cet atelier.

Cette année, le thème retenu pour le spectacle qui se déroulera le 30 mai est « Les opéras à travers le monde ». En effet, les musiques seront chantées en plusieurs langues : italien, russe, anglais, allemand et français.

Mais qui participe ? La chorale est un atelier inter-collège qui fait partie du projet du Trinôme Académique, en partenariat avec l'Éducation Nationale et l'orchestre de l'Armée



de Terre.

Comment s'organise le spectacle de fin d'année ? Dès le matin, en arrivant au collège, les élèves sont encadrés par leurs professeurs.

Ils se rendent en bus à la Halle aux Grains de Toulouse. Ils y restent toute la journée et deux répétitions sont organisées pour se préparer au spectacle qui a lieu en soirée.

« Nous avons des loges que nous partageons avec les autres collèges. », raconte une élève à propos du spectacle de l'an

passé. « Nous nous sommes très bien entendus avec les autres choristes, ils nous ont même aidé à nous maquiller. J'en ai gardé de très bons souvenirs ! »

Comment faire si vous voulez entrer dans ce club ? Il vous suffit d'aimer le chant et d'être prêt à vous engager.

Camille, Orlina

Aidons les enfants du monde

Le club UNICEF existe depuis déjà 7 ans. Il a été créé pour mener à bien des actions permettant d'aider l'UNICEF et pour sensibiliser les élèves du collège au sort des enfants dans le monde.

Mesdames Palenzuela, Monicolle et De Kiesel encadrent une trentaine d'élèves. Ils se mobilisent à travers plusieurs actions. Et notamment la réalisation de cartes vendues le 15 et 16 décembre. L'intégralité de la somme réunie lors de ces ventes est reversée à l'UNICEF. Les élèves préparent également l'évènement de la Nuit de l'Eau du 18 mars 2017.



Les élèves sont également en correspondance avec une école du Burkina Faso pour sensibiliser les personnes à la cause des enfants dans le monde.

Matthieu, Salomé



Le chiffre du mois

532€

C'est la somme réunie par les membres du club UNICEF lors de la vente des cartes à Noël.

Chef de publication : Mme Yron

Rédactrice en chef : Mme Tavares

Rédacteurs : Alice, Camille, Carmen, Enza, Jack, Matthieu, Orlina, Salomé, Valentin.



Sur les planches ...

Le théâtre est une activité organisée par Madame Bonnet, professeure de lettres. Elle encadre un groupe d'une trentaine d'élèves tous les vendredis de 13h à 14h.

Le club théâtre a été créé avec la volonté de permettre aux élèves d'accéder gratuitement au spectacle.

Les élèves développent leurs compétences d'expression aussi bien à l'écrit qu'à l'oral. Ils pratiquent quatre types d'activités : savoir comment occuper l'espace, faire des



exercices de respiration, savoir comment placer sa voix et mettre en pratique des exercices de mime et de mémorisation.

Lors des séances, certains participants font des matchs d'improvisation alors que d'autres écrivent une pièce de théâtre.

Le spectacle aura lieu en juin et éventuellement joué devant les Balmanais. Nous souhaitons bonne chance à nos jeunes artistes !

Alice, Enza

Tous en rythme



L'activité de gymnastique rythmique et sportive (GRS) se déroule le lundi (de 12h10 à 13h10) et le mercredi (de 12h30 à 13h30 et de 13h30 à 14h30).

Madame Bécourt, professeure d'EPS, encadre les élèves.

Ils pratiquent 5 outils : les cerceaux, la corde, le ruban, le ballon et les massues.

Chez les novices, les groupes vont de 4 à 8 personnes et

pour le niveau supérieur, les groupes vont de 4 à 6 personnes.

Les filles participent à des compétitions à la mi-mai. Danse et gymnastique s'enchaînent alors au rythme d'une musique choisie. Cet enchaînement est présenté en compétition.

Nous avons interrogé quelques élèves inscrits à la GRS : « J'ai choisi cette activité car cela me plaît, je trouve que c'est original. C'est comme de la danse mais en plus complexe et c'est gracieux. »

Alice

Bien cultiver pour bien manger

Le club jardinage est encadré par Mme Jolly et M. Hernandez, professeurs de SVT. Douze élèves sont inscrits le lundi et neuf le vendredi. Ils jardinent dans le potager du collège, au cœur d'un espace aménagé, aidés des deux jardiniers bénévoles : Jean-Pierre et Jacques.



terre se mettez naturellement en mouvement grâce aux insectes et aux champignons qui produisent de la matière végétale pour qu'elle transforme la terre sans engrais ni traitement.

Ils apprennent à consommer des légumes de saison dans le respect de l'environnement et de l'agriculture biologique.

Ils travaillent la permaculture : une méthode de culture de la terre qui économise l'effort manuel et qui utilise des couvertures de feuilles et de paillage de façon à ce que la

Il faut souligner le rôle du Foyer Socio Educatif (FSE) dans le financement d'une grande partie du matériel de jardinage. En effet, les ventes ne sont suffisantes pour financer le club, acheter la terre, le matériel et les plantes.

Mme Jolly nous a confié ses impressions : « Le club fonctionne bien, se développe et je suis heureuse de voir que les élèves s'investissent et sont motivés. »

Carmen

le buzz du mois



Jack et Valentin